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11 月 4 日，教务处在校部 111 会议室组织召开教学工作审核评估专家反馈

意见说明会。宋吉鑫副校长出席会议。教务长兼教务处处长栾好利，教育教学评

价中心主任高峰，校教学督导办公室主任刘雪梅，教务处副处长张文强、尹晓伟

及各二级教学单位主要领导参加了会议。会议由栾好利主持。

会上，高峰作了题为《审核评估专家组组长对学校办学的总体印象和意见反

馈》的报告。他对专家组进校前与进校后开展的一系列工作情况及反馈意见进行

了总结：专家组综合考察了我校本科教学情况，对自评报告及我校开展的评建工

作给予了充分肯定；对我校坚持“用雷锋精神立德树人”，勇于担当、锐意进取、

执着追求的精神风貌给予了高度赞扬。

宋吉鑫副校长强调，评估专家组对我校“顶层设计”“以评促建的过程”“师

生良好的精神风貌”“质量保障体系建设”“教学资源与教学过程”五个方面的

工作给予了高度评价，同时，针对存在的个别问题提出了建设性意见。他指出，

我校把组织实施本科教学工作审核评估作为提升学校内涵发展的动力，作为新时



期对学校本科教学工作进行的又一次全面总结、全面审视和全面诊断的良机，作

为学校深化教学改革和建设、强化教学管理、全面提升教学质量的一次重要契机。

他对下一步的整改工作思路及任务落实进行了重要部署，对各部门提出了三点要

求：一是校、院两级要认真梳理专家反馈意见，正视问题；二是开展学习大讨论，

统一思想、统一行动；三是要形成问题清单，分析原因并找出对策。

栾好利引用老子《道德经》中关于“天下难事必作于易，天下大事必作于细”

的论述，勉励各教学单位在教学工作中要从易处入手，从细微处做起，把小事做

细、做透，细中见精，一步步解决复杂问题。他指出，针对评估专家组提出的意

见建议，各二级学院（部、中心）要认真学习，注重细节管理，自查自纠，对教

学工作中存在的问题进行认真梳理，做好部门整改工作方案，并落实本次会议精

神，进一步完善各项教学工作，争创高水平应用型大学。


